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森の会ニュース NO.199.2025年2月1日
発行責任者：法里 日出子、編集：森田 英二・矢吹 明弘・平岡 正和

森の会40周年記念パーティー

10月２７日に盛大に開催

森の会は1984年11月に創設され、今年40周

年を迎え、10月27日(日)に聖護院御殿荘で

「森の会40周年記念パーティー」を三世代25

名の参加を得て盛大に開催しました。(題字と

プログラムは三上愛子さんの手書きです)

最初に40周年に併せて作成した「40周年記

念Ｔシャツ」を着て記念写真を撮影。

続いて、この間に逝去された森の会関係者

への黙祷を捧げた後、田中会長の挨拶を皮切

りにパーティーを開催しました。

乾杯に引き続き、プレゼンテーション「 森

の会40年のあゆみ」を森田さんの解説・進行

で1984年からの40年のあゆみを年表・記念写

真をみながら、参加者全員から思い出の一言

メッセージを頂き、3時間あっという間の楽し

いひと時を過ごしました。
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40周年記念行事の実施に当たって、40周年

記念実行委員会(運営委員会を含め)９回、記

念Ｔシャツ作成のためのデザイン打合せ及び

プリント業者との打合せ等５回行いました。

更に、記念誌(森の会40年のあゆみ)作成に

特に森田さんには大変お世話になりました。

森の会30周年記念誌と今回の40周年記念誌、

森の会40年の歩みを合わせて目を通して見る

と懐かしい人・思い出が蘇ると思います。

大切にしましょう。 （法里）

40周年記念パーティーの様子
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関西ブロック初滑りレベルアップ・指導員研修会
12月20日～22日

関西ブロック初滑りレベルアップ・
指導員研修会に森の会から法里、内藤、
森田、矢吹が参加しました。

私の恒例初滑りは今年も大阪バスに便乗さ

せて貰い、何とバスでは酒盛りが始まり一升

瓶が空いてしまいびっくり。

一ノ瀬は久し振りに全面滑走可。20日～は

ダイアモンドのリフトも動き、初滑り藤岡班

はエリア券で滑れる所は全て連れて行って頂

きカービングターンをプルークや小回りや片

足スキーや色々な方法で練習させて貰いまし

た。今シーズン初めての初滑りはしっかり研

修でき足慣らしでき大満足でした。有難うご

ざいました。 （法里）

思わぬ雪に恵まれ、久しぶりに全面滑れた志賀

高原一ノ瀬！シーズンはじめの足慣らしには最高

でした。夜には、雪おこしの方々との交流会で盛

り上がりました。新米やオリーブオイルの話、地

域おこしの話…是非スキー協で収穫祭に参加する

イベントを企画してくい。

（内藤）

良いことばかりではありませんでした。

今日（22日）は大雪警報が出たのでゲレン

デには行かずに宿の山楽で1時間、講習班ご

とにミーティングをして終わりました。

志賀高原の一ノ瀬は昨夜（21日）からの大

雪で今日は関西ブロックの講習は座学が10時

に終わり帰路の道路状況も心配で其々解散し

て帰りました。
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2025 野沢温泉正月スキーツアー
1月2日～5日

今年は急な森田さんのインフルエンザ罹

患で恒例の正月スキー野沢温泉は、矢吹、

原田、丸谷、内藤、中井、藤井、法里の総

勢7名と寂しいツァーとなりました。

矢吹さんが中心となり少数ながら其々に

個性豊かな(？)メンバーを仕切って頂きお

疲れ様でした。

夜の菅沼ファミリーとの交流や原田さん

の高田馬場ぬきトランプゲームも楽しく笑

い転げました。

今年は雪たっぷりで何とやまびこの積雪は2

メートル。嬉しい限りです。 （法里）

正月スキーは初滑りで、少ししか滑ら

ず最終日中井さんにお天気が良いからと勧

められて、ゲレンデに行きました。妙高と

黒姫が目の前にくっきり見えて最高でした。

行って良かったぁ～と、つくづく思いまし

た。 （丸谷）

野沢温泉お正月ツアーを振り返って、昨

年に続きツアー中のミニアクシデント等も

皆さんで温かくサポートされていて、森の

会の根幹と感じました。

また、夜の懇親会では、手作りの［山手

線駅名ババ抜き］は童心に戻って楽しませ

ていただきました。加えて、駅毎の乗り入

れ路線を精通されているストイックな原田

さんに脱帽、感動しました。

今回、個別にビデオ撮影していただき、

私自身のターン切り替え時の未熟さ修正点

に気付け、ありがとうございました。

お天気良く、見晴らし最高の中、スカイ

ラインコースの滑走は野沢ならではで楽し

かったです。 （藤井）

今年も３日に地区の新年総会があり、４日

だけ憲太と参加しました。矢吹さんみなさん

のまとめ役を頑張られ大変お疲れ様でした。

憲太は新しいID oneのスキーでスピードを

楽しみ満足だったようです。私は脊髄と人工

関節の術後なので無理できませんでしたがみ

なさんとやまびこや上の平で滑れて嬉しかっ

たです。

ブナの木では栄子さんが食事の予約をして

いただき助かりました。次回の野沢も参加で

きたらと思っています。 （子安）

今年の森の会スキー、さみしい人数での

スタートの割には色々な出来事があり楽し

く過ごさせてもらいました。高田のババ抜

き最高。 （中井）
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～正月スキーIN野沢～

2025年1/2～1/5(延泊組は8日迄)、森田さん

のインフルエンザ感染で参加人数が減って少

し淋しくなりましたが…参加者はそれなりに

楽しみました。

2日、早朝出発した矢吹さんと私は昼からゲ

レンデへ 休憩なしで滑りホワイトアウトに

なり3時間で切り上げて宿へ、後から来た原田

君、車で到着した法里、丸谷、中井さんと合

流ワイワイと夕食…のはずが、原田君のスッ

テンコロリンでドタバタ❗

3日、原田君に付き添って法里

さんが病院へ、残りのメンバー

で長坂ゴンドラで上ノ平へ。そ

こでシティの人達と出会い記念

撮影❗そのあとパラダイスで平岡

さんの息子さんと合流して、丸

谷、中井、矢吹、さんと私はそ

れぞれにしっかり課題をいただきました。昼

からは法里さん原田君(足の親指カバーしても

らって何とか滑れるようで…ホッ)と無事合流。

夜は菅沼ファミリーが遊びに来てくれてワイ

ワイ…バナナロールを出すも子供達はわさび

味の柿の種がいいらしく…大人達の口に(わい

わい)

4日、夜行バスで朝着いた藤井さんと子安さ

ん親子が合流、丸谷、中井さんはパラダイス

へ、後はやまびこへ。昼御飯は撫(ブナ)に集

合。珍しく私が一番乗り！食後、さぁ出発と

いう頃になって子安さんトイレ。パラダイス

で滑って待っていたのですが気がつけば１人

行方不明。まぁ子供じゃないから…とあきら

めてパラダイスで動画をとって、ゴンドラで

降りる人達と別れ、矢吹さん私、子安さん親

子で林道を降りる(子安さんはチャレンジに行

きたかったようですが…)長坂ゲレンデ迄一緒

に降りて駐車場大丈夫か確認して別れる。宿

に着くと後から帰ってきた原田君…怒ってる

～❗でも矢吹、法里さんに反対に注意され…納

得?。夜には平岡さんが来てワイワイ、原田君

のカードゲームもみんな

で楽しみました。最後に4

0周年記念Ｔシャツを着て

パチリ❗

5日、すご～い晴天。丸

谷、中井さんはパラダイ

スへ、藤井さんはひとり

スカイラインへ他はやま

びこへ、すごくきれいな景色の中数本滑って、

矢吹さん原田君私は法里さんと別れ原田君の

念願のスカイラインを何回か止まりながら無

事降り、昼頃には宿へ戻りました。

飯山駅で今日から参加の奥田さんに出会っ

てワーイ＼(^o^)／と写真

とって～あわてて新幹

線に飛び乗って帰っ

て来ました。いろい

ろありましたが楽しみ

ました。（内藤）
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近郊日帰りスキー

余呉高原リゾート☆ヤップ 1月13日

蔵王温泉スキーツアー
1月20日～25日

森の会後期高齢者のマダム5人で1/20～1/25

まで新幹線の乗り継ぎで行って来ました。

初日は天気が良く頂上の地蔵山まで登り、

青空のもと頂上展望台からのモンスター樹林

をコーヒーを飲みながら堪能しました。

最終日は何とプロスキーヤーの伊藤秀人さ

んのグループレッスンも受けて其々技術もレ

ベルアップして勿論温泉も堪能して来ました。

すれ違いスケジュー

ルでしたが望峰のグルー

プとも合流出来てラン

チをご一緒出来ました。

（法里）

1月13日連休の最終日、森田さんと寺尾さんと余呉

高原に日帰りスキーに行きました。現地で三上環くん

一家と出会えました。

人もまあまあで混雑もなく快適に滑れました。二人

の大御所は瞬時に私の弱点を見抜き、アドバイスをく

ださいました。とてもありがたいです。

がんばって練習しょうと思いました。（かぷり・佐野）

蔵王はお天気が最高で、同行の皆さん

のお陰で素晴らしい景色とゆったりと休

憩を挟んだスキーで80歳最後を楽しめま

した。（丸谷）

今年も野沢の温泉に入れて、蔵王のお

地蔵様にも会えて、満足、満足。（奥田）

お天気も良くて楽しい日に

なりましたか？良かったですね、孫達

ももう足手まといにならなくなり、私

にばあば、早くと言うようになってき

ました。みなさんとご一緒だときっと

楽しい!日になった事でしょう。

（三上愛）
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参加者 平岡和、中井、藤井、佐野、法里

コース 近鉄奈良駅→吉城園→東大寺二月

堂→若草山麓でランチ→春日大社

→奈良町中川政七商店本店

猛暑の続いた夏も一息ついた9月、近場で

穴場の奈良を奈良在住の中井さんの案内で歩

いて来ました。二月堂は修学旅行生でごった

返していた以外は、人は少なくゆっくりラン

チも楽しみ、奈良公園の鹿の大歓迎を受けな

がらのんびり歩いた。

最後のお目

当ての中川政

七商店本店で

はお買い物も

して家に着い

たら何と

17,260歩。

夏の間の運

動不足を一挙

に取り戻した

1日になりました。 （法里）

ハイキング 9月26日

奈 良 散 策

オフトレ 9月14日、10月5日、11月30日

森の会恒例のスキーオフトレを９月～11月に３

回開催（11月は京都スキー協と共催）しました。

参加者は、森田、矢吹、法里、中井、内藤、藤

井、平岡、佐野、末松、中山、早川

スキーレッスンのビデオ鑑賞、股関節の動きを

よくすることを中心としたスキーオフトレ、更に

は、足の健康、足の仕組みのを

知って、自分に合った靴や中敷き

で体感を整えることなどを学びま

した。

スキーオフトレの成果はスキー

場で。
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機関紙編集担当 森田 英二、矢吹 明弘、平岡 正和

※皆さんからの便り、ご意見、投稿などお待ちしています。

参加者：清水、森田、矢吹、田中、原田、

法里、内藤、平岡

40周年記念パーティーの準備等でバタバタ

しており、忘年会の日程調整ができず、12月

の月例会に合わせて吉川サロンで開催しまし

た。

『だし巻き玉子が美味しかったですね～❗

そして…スイーツ🍰もしっかり食べました🎵

』 （内藤）

忘 年 会 12月18日

ワクシング会はスキー板５セットくらい森

田さんがほとんどしてくれました。

わたしと矢吹さんがエッジの錆落としを手

伝いました。(ちょっとだけ～笑)

参加者は森田、法里、矢吹、わたし内藤で

した。

夕方から買い物をして、引き続き森田ガレー

ジでバーベQを楽しみました🎵

参加者は、森田夫妻、法里、矢吹、上ヶ原、

田中、藤井、平岡、和希ファミリー、内藤で

した。

ワクシング＆バーベキューパーティー
9月28日


